



Hay varios problemas que sufre Bogotá. Uno de esos es el tráfico. En una ciudad cercana a los 10 millones de habitantes, es lamentable que la principal alternativa de transporte sea el autobús, en un sistema que no da abasto, que esta colapsado en su totalidad y una persona invierta 2 horas en un trayecto que debería durar 30 minutos. Este sistema es contaminante, como usuario puedo dar fé de ello, los operarios en su afán de mandar más autobuses hacen que el sistema reduzca su flujo y sea lento, los autobuses se ponen en filas esperando que los de adelante terminen de recoger y dejar pasajeros en las estaciones y a los usuarios nos toca respirar todo el humo que producen.

Estamos proponiendo la red del teleférico sobre de la autopista principal. El teleférico sustituye una parte de la red de los autobuses que se llama Transmilenio. De esta forma, las líneas que usan solo los autobuses las podríamos habilitar para los coches. La idea del teleférico es simple y aporta diferentes ventajas. La realización cuesta menos. Los pilares no ocupan tanto espacio. Además el teleférico no hace ruido ni contamina el aire. Transporta más gente de manera más efectiva. Es más puntual.

- Educación
- - - Autopista
- Salud
- - - Ciclopista
- Ayuntamiento
- Futura estación de cambio (teleférico)
- Religión
- A 5 min. andando
- Cultura
- Parada de autobús

